

NEXUS AUTOMOTIVE INTERNATIONAL La communauté progressive à Equip Auto Paris 2017



11 Septembre 2017

NEXUS Automotive International (**N!**) annonce fièrement ses débuts d'exposition à Equip Auto à Paris le mois prochain. **NEXUS** a participé à un certain nombre d'événements internationaux depuis son lancement en 2014, celle-ci sera la première participation directe à un salon professionnel pour mettre en évidence ses concepts du marché de la rechange automobile.

Equip Auto se déroulera à Paris Porte de Versailles du 17 au 21 octobre et **NEXUS** sera au le stand **J 020 dans le Hall 1**. Le stand sera partagé avec trois membres français **N!**: ID Rechange, Aniel et Apprau.

Gael Escribe, CEO de **NEXUS** a déclaré: « Nous sommes enchantés de cette occasion et attendons avec impatience l'exposition avec grande anticipation. Nous soulignerons deux projets **NEXUS** spéciaux, notre concept de garage à croissance rapide **NEXUSAUTO** et notre marque **DRIVE+**.

« Les deux ont été développés pour fournir aux membres **N!** ayant de nouvelles opportunités pour développer leurs entreprises. **NEXUSAUTO** a été lancé avec succès en Europe, ayant rapidement en gros impact en France et en Pologne, tandis que la gamme de produits Aftermarket de **DRIVE+** a été étendue.

« Nous sommes ravis de partager le stand avec trois des principaux distributeurs de la rechange automobile français, qui sont tous membres **N!**. C'est un bel exemple de la coopération et de l'unité qui existe dans la communauté **N!**.

Nous serions ravis d'accueillir tous les visiteurs Equip Auto au **N! stand J 020 et partager l'esprit de notre communauté progressiste. »**

À propos du **N! Membres partageant le stand:**

Avec son siège social à Nîmes, **ID Rechange** s'est positionné comme «l'alternative indépendante» dans le marché de la rechange, répondant aux besoins des grossistes à la recherche d'une structure dynamique qui conserve une touche humaine (210 membres, 8 plates-formes de stockage en France).

ID Rechange a adopté le concept **NEXUSAUTO**, en le présentant à plus de **80** ateliers dans toute la France.

Aniel est une plate-forme nationale basée à Toulon et spécialisée dans la distribution de pièces de carrosserie automobile pour les marques haut de gamme. Son succès repose sur deux facteurs: l'innovation et la qualité. Aniel fournit des pièces d'origine et des solutions de rechange de première qualité principalement à travers un BTC dédié au commerce électronique, représentant 85% du total des ventes.

Créé en 2006, **Apprau** est composé d'entreprises qui ont mis en commun leurs forces pour atteindre un objectif commun: la satisfaction du client. Il offre un réseau de relais régionaux pour les pièces automobiles, avec des centres à Nantes, Toulouse, Marseille, Lyon, Lille et Paris.